

Toute garantie commerciale offerte par Nu Skin n'affecte pas vos droits légaux en tant que consommateur, en cas de non-conformité du produit, conformément à la législation locale. Conformément aux dispositions de garanties légales applicables, tout défaut de conformité existant au moment de la livraison du produit, ou qui apparaît entre cette livraison et la fin de la période prévue par votre législation locale, est couvert par Nu Skin.

Any commercial warranty offered by Nu Skin does not affect your legal rights as a consumer for nonconformity of the product as provided by local law. Pursuant to the applicable statutory warranty provisions, any lack of conformity existing at the time of delivery of the product, or that becomes apparent between such delivery and the end of the period of time provided by your local law, is covered by Nu Skin.